

FAF 2016 startet in München
02.03.2016



Am Mittwoch (2.3.) hat in München die Fachmesse Farbe, Ausbau und Fassade begonnen. 433 Aussteller aus 29 Ländern sind in diesem Jahr mit dabei und präsentieren an vier Veranstaltungstagen Produkte, Dienstleistungen, Neuheiten und Trends.

Anmoderation:

Am Mittwoch (2.3.) hat in München die Fachmesse Farbe, Ausbau und Fassade begonnen. 433 Aussteller aus 29 Ländern sind in diesem Jahr mit dabei und präsentieren an vier Veranstaltungstagen Produkte, Dienstleistungen, Neuheiten und Trends.

Die FAF - FARBE, AUSBAU & FASSADE ist die europäische Fachmesse für Fassadengestaltung und Raumdesign. In vier Messehallen geben die 433 Aussteller einen Überblick über Produkt- und Verfahrensneuheiten. Maler und Lackierer, Stuckateure und Trockenbauer, Raumausstatter und Bodenleger erwarten zahlreiche Praxis-Vorführungen und Fachvorträge zu den künftigen Entwicklungen der Branche. Neben den Themen ?gesundes Wohnen?, Wärmeeffizienz, Brandschutz, Sanieren, Renovieren und Modernisieren ist unter anderem die neue Verwendung von Oberflächen wie Putz ein Schwerpunktthema auf der FAF. Erwartet werden etwa 45-50.000 Besucher.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... München